



いのちいちばん



にゅうがく しんがく
ご入学、ご進学

おめでとうございます



4月7日入学式、そして、始業式を待っていたかのように
「ささやきの小径」の桜が満開になりました。



本年度、岸里小学校の校長となりました木戸安子です。
どうぞよろしくお願ひいたします。



まいあさ こうもん
毎朝、校門で「おはようございます」と、子どもたちとあいさつを
かわしながら、その声にパワーをもらい、一日がはじまります。



きしのさと こ
「岸里の子どもは、すばらしい！」
「大きな声で、顔を見て『あいさつ』してくれる。」

こうもん こ
校門で、子どもたちにおもわず『あいさつ』すばらしい、はなまる！
と、言うこともたびたびです。

ほんねんど しどう つづ
本年度も、「あいさつ」の指導を続けていきたいと思ひます。



きしのさとしょうがっこう たいしょ ねん
岸里小学校は、大正2年（1913年）10月31日に、西成郡玉出
だいにじんじょうしおうがっこう そうせつ
第二尋常小学校として創設されました。本年度創立104年を迎えます。
そつぎょうせい かがくじょう じゅじょう
卒業生には、ノーベル化学賞を受賞された、福井謙一博士がおられま
せいもん ふくいはかせ きごう しんりたんきゅう せきひ
す。正門を入ると、福井博士が揮毫された「真理探求」の石碑があります。

また、校庭の桜並木「ささやきの小径」は有名で、地域の方に親しまれています。
れきし でんとう ほんこう こ
歴史と伝統ある本校です。子どもたちをしっかりと見つめて、教職員が一丸となり、学校
きょういく おも
教育をすすめていきたいと思います。

タイトル いのちいちばん について

がっこう あんしん ばしょ いのち
学校は、みんなが安心してすごすことができる場所でなくてはなりません。命はひとつしかありません。安心で安全な学校づくりに努むため、「いのち いちばん」をタイトルにきました。保護者ならびに地域の皆様、どうぞよろしく、ご支援ご協力のほど、お願ひいたします。

学校教育目標

ゆた こころ
「豊かな心をもち、たくましく、すこやかに生きる子どもを育てる」
1 あか こころ じた そんちょう
明るい心で自他を尊重し、ささえあい、なかよくする子
みずか いよくてき まな ふか かんが はんだん こ
2 自ら意欲的に学び、深く考え、判断する子
しんしん さいご れいぎただ こ
3 心身をきたえ、最後までやりぬき、礼儀正しい子
きくねんど ちから とく
昨年度より、つづけて力をいれて取り組むこと
こうない び か がくりょくこうじょう
「あいさつ」「校内美化」「学力向上」

こ こどもに、いづれ
「いのち いちばん」
「にこにこ にばん」
「みつ みんなで がんばろう」

◆◆◆6年生の保護者のみなさまへ◆◆◆

さくねんど し
昨年度にお知らせしているとおり、6年生対象に
ねんせい ほごしゃ
ねんせいいたいじょう
ぜんこくがくりょく がくしゅうじょうきょうちょうさ
全国学力・学習状況調査が、4月18日（火）にあります。
こくご さんすう こくご さんすう じどうしつもんし ちょうさ れい ちょうしょく まいにちた
国語A・算数A、国語B・算数B、児童質問紙による調査（例：朝 食を毎日食べていま
まいにち おな じこく お ふだん にちあ じかん
すか」「毎日、同じくらいの時刻に起きていますか」「普段、1日当たりどれくらいの時間、
テレビゲームをしますか」など）
がくしゅう み ちから はつき
学習して身につけた力を、発揮できるようにがんばってほしいと思います。ご家庭でも、
はげ ねが
励ましのことばをお願いします。

おも がっこうぎょうじ がっこう しょうかい
主な学校行事について、学校ホームページで紹介しています。ぜひご覧ください。